



Fot. Freulich

**Paul Whiteman, der Filmstar, der nicht zum Spielen kam:**

Der berühmte Orchesterdirigent wurde mit 200000 Dollar Gage für einen Whitemanfilm nach Hollywood engagiert und saß dort 3 Monate unbeschäftigt, weil man vergessen hatte, das Filmmanuskript für ihn zu schreiben.

das Honorar; außerdem waren Whiteman beträchtliche Tantiemen aus den Bruttoeinnahmen des Films zugesichert.

Nun: Whiteman und seine achtzig Mann sind seit ein paar Tagen in

Hollywood. Aber — man hat vergessen, das Manuskript für den Film schreiben zu lassen!

Der Film hat schon einen Titel, er soll „Der König des Jazz“ heißen. Er ist